

Jahresbericht 2019 Evang. Kirchgemeinde Scharans-Fürstenau

Wieder können wir auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken, mit vielen ansprechenden Aktivitäten und besinnlichen Ereignissen.

Unsere beiden Pfarrerrinnen, Astrid Weinert und Peppina Schmid, haben sich nun gut in unserer Gemeinde eingelebt und unsere Zusammenarbeit gestaltet sich sehr angenehm und effizient. Beiden ein herzliches Dankeschön. Peppina Schmid hat am 10. Juni 2019 ihren zweiten Sohn geboren und ist im Herbst nach dem Mutterschaftsurlaub wieder mit der Arbeit mit Schwerpunkt Konfirmanden gestartet. Wir wünschen ihr viel Freude und Glück mit ihrer jungen Familie.

Wie schon bald Tradition, fanden im März der Gschweltznacht mit den Schülern aus Fürstenau mit Barbara Hirsbrunner und Peppina Schmid, der Suppentag in Scharans und der Weltgebetstag in Fürstenau statt.

Auch dieses Jahr haben wir als Konsequenz auf die gekürzten Stellenprozente, einige Gottesdienste mit Andachten ersetzt. Diese wurden von Mitgliedern der Laiengruppe, von der CEVI und als ökumenische Andachten gestaltet.

Wieder viel Freude machten auch die speziellen Gottesdienste, wie der Alpgottesdienst, der Gottesdienst im Freien auf Stufels, der Gottesdienst mit den Bewohnern des Haus Viadi und der Gottesdienst zum Muttertag mit der volkstümlichen Musik in Fürstenau. Nicht zu vergessen die Feier zum ersten Advent zusammen mit den Bewohnern des Scalottas.

Eine der weiteren Aufgaben unserer Pfarrerin Astrid Weinert war auch wieder die Organisation und z.T. auch Durchführung der Gottesdienste im Haus Viadi, im Altersheim in Fürstenaubruck.

Das **Gschihtazält**, die Gottesdienste für Kinder vom Kindergarten bis zur dritten Klasse, die **Kliikinderfiir**, die Gottesdienste für die Kleinen Leute und die **Kinoabende** für Kinder, jeweils ein bis zweimal im Monat, konnten dank dem Engagement von verschiedenen Helferinnen wieder durchgeführt werden und fanden regen Zuspruch.

Der Seniorenausflug an den Walensee und die gemütliche Adventsfeier für Senioren waren gut besucht. Ebenfalls wurde die Tradition der Geburtstagsbesuche bei den Senioren weiter gepflegt. Vielen Dank den freiwilligen Helfern.

Der Theologische Gesprächskreis jeweils am letzten Mittwoch im Monat und der Hauskreis / Bibelgesprächskreis am zweiten Mittwoch im Monat, konnten wieder durchgeführt werden und stiessen immer auf Interesse.

Am 18. Oktober haben wir, als Dankeschön an alle Mitarbeiter und Helfer, unseren gemütlichen Mitarbeiter-Hock durchgeführt.

Der Vorstand und die Pfarrerrinnen trafen sich im 2019 zu 8 Sitzungen. Bea Mahrer hat den Vorstand nach mehrjähriger Mitarbeit verlassen, dir Bea herzlichen Dank für deine grosse Arbeit, die du bei uns geleistet hast. Als neues Vorstandsmitglied wurde Martin Succetti aus Scharans gewählt. Er übernimmt die Resorts Schule Scharans und Fürstenau und „Gemeinde bilden“. Ganz herzlichen Dank euch allen für die konstruktive Zusammenarbeit und euren grossen Einsatz.

Unserem Organisten Matthias Eggenberger herzlichen Dank für die so schöne musikalische Begleitung der Gottesdienste. Flurin Pally, der einige Orgeldienste übernommen und weitere Andachten und Gottesdienste auf dem Klavier begleitet hat, ist weggezogen. Wir wünschen ihm alles Gute für die Zukunft.

Ab dem 2020 wird Caroline Rosenberger eine Teilzeitanstellung als Organistin übernehmen. Sie kennt unsere Kirchgemeinde bereits ein wenig, hat sie doch schon einige Male bei uns ausgeholfen und ebenfalls zusammen mit ihrer Schwester den Musikgottesdienst zur Weihnachtsnacht musikalisch gestaltet. Lieben Dank auch allen andern, die immer wieder bereit waren, bei uns an der Orgel auszuhelfen. Ein Dankeschön an dieser Stelle auch dem Männerchor.

Als neue Mesmerin für die Kirche Scharans konnten wir Marina Keller anstellen. Sie übernimmt die Arbeit von Eva Leonhardt, die ihre Stelle auf Ende April 2019 gekündigt hat. Allen beiden herzlichen Dank für ihre Arbeit. Auch unsere treuen Mesmerin Vreni Walther, die in der Kirche Fürstenuau immer zum Rechten sieht, ein ganz herzliches Dankeschön.

Ich wünsche mir für das kommende Jahr, dass es bei uns in der Kirchgemeinde so angenehm weiter läuft, und dass wir unser gutes Klima des Vertrauens und der gegenseitigen Wertschätzung weiter pflegen und damit aufrechterhalten können.

Fürstenaubruck, 09.06.2020

Christina Eugster, Präsidentin